



An den
Bezirksbürgermeister Hagen-Mitte
Ralf Quardt
Im Haus

Hagen, 28.02.2017

**Betreff: „Vermüllung und Schäden an den Häusern Graf-von-Galen-Ring 7 und 9“ – BV
Mitte, 21.03.2017**

Sehr geehrter Herr Quardt,

hiermit stellen wir folgenden Antrag zur Tagesordnung der BV Mitte am 21.03.2017 gem. §6 GO:

Antrag

Die Verwaltung prüft ob in den Häusern Graf-von-Galen-Ring 7 und 9 genügend Müllbehälter vorhanden sind und ergreift ggf. weitere Maßnahmen um der ständigen Vermüllung vor diesen Häusern Herr zu werden. Die Verwaltung sorgt weiterhin dafür, dass die kaputten Scheiben im Haus 9 entfernt oder ausgetauscht werden. Sollte der Mieter nicht reagieren, prüft die Verwaltung Maßnahmen im Rahmen der Bausicherung.

Begründung

Im Bereich der Häuser Graf-von-Galen-Ring 7 bis 9 werden regelmäßig Müllsäcke und Sperrmüll auf dem Gehweg abgelegt. Hier sollte daher geprüft werden, ob in den Häusern genügend Müllbehälter vorhanden sind. Am Haus Graf-von-Galen-Ring 7 sind mehr Namensschilder auf den Briefkästen angebracht, als dort eigentlich Mieter wohnen können. Nach unseren Informationen ist das Haus auch teilweise nicht bewohnbar (eingestürzte Fußböden). Am Haus Graf-von-Galen-Ring 9 sind schon seit Monaten die Fensterscheiben im 3. OG kaputt. Herabstürzende Glasscherben könnten Fußgänger schwer verletzen. Die Stadt ist hier in der Pflicht endlich Abhilfe zu schaffen, notfalls im Rahmen der Bausicherung. Leider hat sich am Zustand trotz mehrerer Anfragen und Eingaben nichts getan. Die örtlichen Zustände können auf den beigefügten Bildern eindrucksvoll nachvollzogen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Joachim Junge
Fraktionsvorsitzender CDU-Fraktion

Hans-Joachim Geisler
Mitglied der Bezirksvertretung